

Oetwil am See und Rafz, 29. Juni 1998

KR-Nr. 244/1998

POSTULAT von Peter Abplanalp (SVP, Oetwil am See) und Hans Rutschmann
(SVP, Rafz)

betreffend Landreserven und Liegenschaften

Der Regierungsrat wird eingeladen, Landreserven und Liegenschaften die nicht als Bauland oder Realersatz gebraucht werden zu verkaufen.

Peter Abplanalp
Hans Rutschmann

Begründung:

Der Kanton hat für die Strassenbauplanung in den 60er und 70er Jahren sehr viele Landreserven gekauft und gleichzeitig auch Liegenschaften erwerben müssen, die heute zum grossen Teil nicht mehr als Strassenbauland oder Realersatz gebraucht werden.

Es ist nicht Aufgabe der öffentlichen Hand Landreserven zu horten und Liegenschaften zu unterhalten für die kein Verwendungszweck mehr besteht.